



Une solution pour la Grèce ? L'exemple de l'Argentine.

En 1998, l'Argentine, dirigée par un gouvernement ultra libéral décidait d'aligner le peso sur le dollar (1 peso = 1 dollar), avec la bénédiction enthousiaste du FMI. Deux ans plus tard, l'économie s'écroulait, la moitié de la population passait sous le seuil de pauvreté, tandis que les prêts au pays atteignaient 15%.

En 2002, la forte dévaluation (quatre pesos valaient un dollar) a été une sorte de protectionnisme du taux de change. Ce qui a protégé l'industrie. Des emplois ont été créés, des salaires ont été versés. Le nouveau gouvernement décrétait que seule la moitié de la dette serait payée aux institutions internationales. Il a forcé l'échange des bons du Trésor. Les économistes libéraux criaient à la folie. Depuis 2003, la croissance annuelle est de 8%.

L'exemple argentin est-il un modèle ?

On a toujours évité de parler de l'expérience argentine. Il y a une sorte d'omerta des marchés financiers parce que l'Argentine est un contre-exemple du libéralisme, impossible à admettre.

Être citoyen, c'est comprendre le monde dans lequel nous vivons pour mieux le transformer

La Fédération de Paris du M'PEP vous invite
le mardi 13 mars 2012 à 20 heures

à une réunion-débat sur ce thème avec
Pierre Salama,
Professeur émérite d'économie à Paris13
FIAP, Salle Berlin
30 rue Cabanis, 75014 Paris
(Métro : Glacière ou Saint-Jacques)
Entrée libre

Renseignements et inscriptions : fed75@m-pep.org ou 06.76.28.79.16

M'PEP : 168 rue Cardinet, 75017 Paris

Site parisien : www.123siteweb.fr/mpep75 .Site national : <http://www.m-pep.org>